

Año V---Núm. 47

DIRECTOR-Don José Conde García
Redacción - Pascual María Quenca, 27

Almansa 15 de Marzo 1930

Un besalamano

En su primera época, «CORAZON», llegaba al Palacio de la Plaza de Oriente; y al solicitar para la segunda—que principia con este número—la continuación de tal honor, se le contesta a su Dirictor: «El Mayordomo Mayor, Sumiller de Corps de S. M.,

B. L. M.

al Sr D. José Conde García, y se complace en comunicarle que puede enviar a S. A. R. el Príncipe de Asturias, Infantes e Infantas el periódico titulado «Corazon», quienes lo aceptarán muy gustosos.

El Duque de Miranda aprovecha esta ocasión para reiterarle las seguridades de su distiguida consideración.

Palacio 8 de Marzo de 1930»

Profundamente reconocidos a S.S. A.A. R.R. y al Exemo. Sr. Duque de Miranda, que gestionó el permiso cerca de las Angustas Personas, felicitamos—al felicitarnos—a nuestros colaboradores

y a los niños de España, pues en la Regia Morada se seguirá con atención la cultural y educativa labor de los únos y habrá calurosas efusiones de simpatía y de recuerdo constante para los atros.

¡Dios premie con dilatada vida y felicidades sin cuento, por tan preeminente rasgo de bondad, a las Serenísimas y Excma. Personas!

Entonces y ahora

Con el título «Saludo», decíamos en el primer número de este periódico, correspondiente al 15 de Octubre de 1917:

•CORAZÓN», queridos niños y niñas, es un periódico todo idea lidades, aspiración, deseo noble.

Lo inspira el gran cariño que os tenemos, el anhelo ferviente de proporcionaros lectura sana que, al mismo tiempo que os deleite y entretenga, os instruya y vaya enriqueciendo vuestra inteligencia con útiles conocimientos, moldeando vuestras almitas, predisponiéndolas para el bien, para la generosidad, para la virtud.

Leed, leed «CORAZON». No hagáis infecundo nuestro trabajo, el trabajo que con tanto amor, con sublime amor, os prodigaremos

Leedlo—retlexiva y razonadamente—en la escuela, en vuestra casa, en la amenidad y sosiego del campo, en vuestros paseos por los jardines...

Cuando no entendáis algo de lo que el periódico diga, preguntad qué quiere decir.

Preguntad siempre: a vuestros papás, a vuestros padres, a vuestras madres que tanto os aman, a los abuelitos, a los Maestros, a los hermanos mayores, a cualquier persona que sepa más que vosotros y que tenga buena voluntad para contestaros.

Al-pié o terminación de algunos cuentecillos, de algunas anécdotas, de algunas articulitos o trabajos, irán unas cuantas indicaciones e interrogaciones, que os pueden servir de guía en las respuestas que vosotros mismos os hayáis de dar sobre el asunto, en las reflexiones que debáis hacer sobre él o en las preguntas que habéis de dirigir a otras personas para que os las contesten.